

えがおで げんき!

ひまわり学年便り

12月号

一宮市立浅井北小学校

R6. 11. 29



2学期もあと1か月!

つい最近まで日中汗ばむ陽気の日もありましたが、12月が近づきいよいよ朝夕の冷え込みが厳しくなってきました。暑くても寒くても子どもたちは、休み時間になると運動場へ出て走り回り、元気よく過ごしています。

2学期は、小中交流会・学習発表会(体育の部)・修学旅行・校外学習などの行事がありました。子どもたちは、どの行事にも楽しく意欲的に取り組み、一段と成長したことを感じます。保護者の皆様には、多くの行事にご協力いただきまして大変感謝しております。本当にありがとうございました。今学期もあと1か月となり、まとめの時期となりました。子どもたちのこの成長を3学期につなげられるように引き続き支援していきたいと思えます。



楽しかった思い出



モリコロパークで
いっぱい遊んだよ!



リトルワールドで
たくさん国を見て
回ったよ!



トヨタ自動車でいろいろ
お話を聞きました。



天気も良く、最高にいい
思い出になった修学旅行
でした。



保護者会のお知らせ

12日(木) 13日(金) 16日(月)に保護者会があります。2学期の学校での学習や生活についてお話しします。短い時間ですが充実した会となるようにしたいと思っています。よろしくお祈りします。なお、この3日間は、13:50一斉下校となります。

12月の集金 <引き落とし日 12月11日(水)>

給食費 5,130円(1~5年生)、4,845円(6年生) + 学年費各々 + 手数料 10円です。
よろしくお祈りします。

